



# 七松小学校 学校だより

令和4年度  
1月号  
尼崎市立七松小学校  
校長 中島 賀子

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>



## あけましておめでとうございます



保護者や地域の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は、本校教育に多大なご支援を賜り心より感謝申し上げますとともに、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

兵庫県では、5日にインフルエンザが流行期に入ったと発表がありました。新型コロナも第8波の真ただ中で、インフルエンザと新型コロナの同時流行が始まったとの見解を出しました。私たちは、私たちのできる感染対策を行っていくしかありません。

例年より少し長い冬休みを終えて、元気な子どもたちが学校に戻ってきてくれました。冬休みの子どもたちの活躍ぶりはいかがだったのでしょうか。登校してきた子どもたちの表情を見ると、きっとみんながんばってくれたのだろうと推察しています。

さて、今から100年前の私たちは、生まれた場所から5キロメートル四方ぐらいが生活範囲だったそうです。それが、100年の間に、人間は、日本国内だけではなく、世界中を旅し、そのうえ、宇宙にも行く人が出てきました。そして、情報は、瞬時に世界を駆け巡るようになりました。今の予測困難な世の中において、私が大切にしたいのは、「夢・努力・健康」です。1年生は1年生なりに、卒業を控えた6年生は6年生なりに、これからの将来に向けての希望を込めて、「夢」をもってほしいと思います。そして、同時に夢を実現させるには不断の「努力」が必要なことも伝えていかなければなりません。夢を夢で終わらせないために、耐える力を身につけてほしいと願います。夢が叶い、努力が報われる時、それを支えるもの、それが心身の「健康」です。自分を信じ、相手を信じて向上しようとする心、努力に耐える体があれば夢は叶いません。

これから、世の中がどんなに大きく変化しようとも、人は人として生きていきます。「夢・努力・健康」は人が人として生きるための大切なものと考えれば、今こそ子どもたちにその大切さを伝えていかなければならないと思っています。

3学期のいいスタートを切り、年度末を迎えられるよう教職員一同、精一杯がんばりますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。